

# *Misión de Cuba en ONU conmemoró el Día de África*

---



N.York, 24 may (RHC) La Misión Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas celebró el Día de África y el aniversario 54 de la constitución de la Unión Africana, con la presencia de los Embajadores y otros funcionarios diplomáticos de ese continente.

En la recepción organizada en la sede diplomática cubana participaron además, como invitados, Representantes Permanentes de países del Caribe y de los Estados miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA).

En sus palabras de bienvenida a los invitados, la Embajadora Anayansi Rodríguez Camejo destacó el orgullo que representa para Cuba compartir esta celebración con sus hermanos africanos.

Refiriéndose al significado y la presencia de África en la Isla caribeña, resaltó la extraordinaria contribución de los pueblos africanos a la formación de la nación cubana.

A su vez, recordó los fundamentos de la solidaridad histórica de Cuba con África, así como la contribución solidaria de la Isla caribeña a las luchas por su independencia y los aportes realizados para su desarrollo, como forma de saldar una deuda histórica.

La diplomática cubana dedicó además un espacio a resaltar el hecho de que, por primera vez en la historia, un hijo del continente africano asumirá el cargo de Director General de la Organización Mundial de la Salud, al resultar electo el candidato de Etiopía en los sufragios efectuados solo unas horas antes en el marco de la 70ª Asamblea Mundial de la Salud, en Ginebra.

El Embajador de Kenya, quien intervino en nombre de los invitados, encomió los sentimientos de hermandad que África ha recibido siempre de Cuba. “Los africanos nunca olvidaremos que en nuestra tierra se derramó sangre cubana, por nuestra libertad”, enfatizó.

La actividad diplomática devino en espacio de confraternización en el que los presentes degustaron comidas y bebidas tradicionales cubanas y disfrutaron las interpretaciones de una agrupación de jazz latino dirigida por el prestigioso músico cubanoamericano Arturo O’Farrill.

(Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/130696-mision-de-cuba-en-onu-conmemoro-el-dia-de-africa>



**Radio Habana Cuba**